
Compte rendu de la réunion du 1er mars 2023 

 

Sont présents : Dr Olivier DURET, Laurence, Joëlle et Marie-Christine 

  Nicole PICART excusée 

Objectifs :   -     Etudier la faisabilité d’un espace « usagers » sur le site internet de la MSP 

- En définir les contenus possibles et donc le cadre à créer 

--------------------------------- 

Le Dr DURET met en place un onglet « comité des usagers » dans la présentation de notre MSP. 

3 rubriques y sont créées : 

-  Comptes-rendus de réunions avec l’équipe  

- Les petits journaux créés d’abord avec Monique puis avec Nicole et Marie-

Christine, … et ceux à venir 

- Nos actions, avec sous cette rubrique, le projet « sortie d’hôpital » 

 

Le cadre est créé, reste à y faire entrer les contenus.  

Pour la présentation, aux usagers de rédiger un court paragraphe de présentation intégrant une 

proposition de rejoindre notre équipe d’usagers. 

Pour la communication, Laurence créera une adresse mail dédiée pour que d’autres usagers nous 

contactent éventuellement, et cela  afin de ne pas interférer avec nos adresses mail personnelles.  

Il paraît opportun de relancer la parution d’un petit journal qui trouverait sa place sur ce site ce qui 

éviterait un tirage papier. Le numéro 2 pourrait prévoir un interview de Rachel et de son collègue 

Olivier, afin que leurs actions de prévention et autres soient mieux connues de tous, même si les 

participations d’usagers ne peuvent qu’être limitées et suscitées par les médecins en fonction des 

besoins de leurs patients. 

Lorsque notre espace sera renseigné, il conviendra que l’information soit diffusée par le biais des 

écrans placés dans les salles d’attente. 

Afin de finaliser tout cela, une nouvelle réunion de travail avec Laurence est fixée au mardi 21 mars à 

10h30 dans la salle du haut. 

Dernières infos :  

- les ateliers de papothérapie (2 se sont tenus pour le moment), se sont bien passés 

et ont permis des échanges riches, facilités par le nombre restreint de participants 

et les thèmes porteurs. 

- Laurence n’a à ce jour reçu aucune nouvelle pour l’enquête nationale qui devrait 

démarrer en mars …  


